

Betreff:

Ampelschaltung Wilhelmstraße

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, an der Fußgängerampel auf der Wilhelmstraße, Höhe Warmer Damm, Druckknöpfe für Fußgänger anzubringen, so dass eine bedarfsgerechte Ampelschaltung erfolgt.

Begründung:

Entsprechende Druckknöpfe würden eine Erleichterung und oftmals schnellere Querungsmöglichkeit für Fußgänger bringen. Andererseits würden bei nicht vorhandener Fußgängerfrequenz unnötige Rückstaus des Fahrzeugverkehrs vermieden werden.

Wiesbaden, 10.08.2011